

Probleme mit Windows Hilfe Files (*.chm)

Aktualisiert Samstag, den 19. Dezember 2009 um 17:31 Uhr

Es kann vorkommen, dass die Datei hhctrl.ocx nach der Installation des Zehnfingertrainers nicht mehr richtig registriert ist. Somit lassen sich Hilfe Dateien nicht mehr öffnen.

Um dieses Problem zu beheben, muss der Patch <http://www.desalla.at/download-free/HelpPatch.bat>

auf dem betroffenen PC ausgeführt werden.

Diese Patch registriert die Datei hhctrl.ocx neu. Danach können Hilfe Files wieder geöffnet werden.

Bei weiteren Fragen helfe ich gerne weiter: harald@desalla.at